



東 雲

八千代町立東中学校だより
第11号 2025年1月8日

校訓 「質実剛毅」

2025年のスタートです。「1年の計は元旦にある」と言いますから、生徒の皆さんは今年1年の目標を見据え、その実現に向けて努力しようと決意を新たにしていることと思います。

学校も1年間の総まとめの時期を迎えました。1・2年生は学年として、3年生は中学校生活の総決算をするわけです。一人ひとりの願いや希望の達成はもちろんですが、学校全体としても、「充実した1年を終えることができた」と胸を張って言えるよう、3学期も共に努力していきましょう。

皆さんは、1・2学期、授業や行事等、様々な活動を通して、「努力が報われた」「友だちとの絆が深まった」「学級のまとまりがよくなった」などたくさんの「宝物」を手に入れたことと思います。

ここで、1・2学期を通して、家族、友だち、担任の先生、部活顧問の先生などにしてもらったことで、「うれしかったこと」を思い浮かべてみてください。そのことに対して、皆さんが「して返した」ことには、どんなことがありますか。そうしたエピソードをたくさん思い出すことができた人は、3学期は、「自分ができること」をできるだけたくさん整理し、一つひとつ着実に実行してください。

なかなか思い出せなかった人は、謙虚に振り返り、周囲にいる人の名前を整理し、これまで、どんなやりとりがあったかを思い返してみてください。自分が「何ができるか」きっと見つかるはずです。

学校長 太田 一茂

古紙・アルミ缶回収 ご協力ありがとうございました

12月1日（日）に第2回古紙・アルミ缶回収を行いました。PTA本部役員の方々をはじめ、多くの保護者の方々や各部活動の生徒たちのご協力のおかげで、多くの古紙・アルミ缶を回収することができました。ありがとうございました。今回、集めた資源をもとに生徒の学習活動に還元していきたいと思います。ご協力ありがとうございました。



仲間と共に全力を尽くした 校内駅伝大会!

12月13日(金)に全校生徒による校内駅伝大会が行われました。5区間35チームで競い合い、どの生徒も一生懸命走り抜きました。その中でも、仲間を全力で応援する姿がとても印象的でした。何事にも一生懸命取り組む東中生の良さがたくさん見られ、大成功でした。



「南極先生」講演会! 貴重な体験ができました!

12月16日(月)に茨城県自然博物館教育課の北澤佑子先生を講師にお招きしました。実際に南極で生活した体験談を交え、動物やオーロラの写真などをパワーポイントで見せていただきました。また、実際に「南極の氷」に触る体験ができ、生徒たちは興味津々な様子でした。



八千代町小中学校 英語 プレゼンテーションフォーラム

12月19日(木)に町中央公民館で町小中学校合同英語プレゼンテーションフォーラムが行われました。選抜された生徒たちは、学校代表として参加し、本番では、八千代一中の生徒たちと英語でやり取りをしながら交流を深め、互いの英語力を向上させることができました。



吹奏楽部アンサンブル コンテスト銅賞!

12月21日(土)に、牛久市中央生涯学習センターでアンサンブルコンテスト県大会が行われ、本校からは1チーム(管楽七重奏)が出場しました。みんなで力を合わせ、素晴らしい演奏を発表することができました。応援ありがとうございました。



1月の行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
7	火	実力テスト(3年)	16	木	県学力診断のためのテスト(国・理)
8	水	始業式 身体測定(3年)	17	金	県学力診断のためのテスト(英・数・社) 三者面談(~24日)
9	木	身体測定(1・2年)	23	木	保護者願書等提出(3年) 13:30~18:00 (23日・24日・27日)
13	月	成人の日			